

 Lee el texto y después elige verdadero o falso

Soy José Antonio y vivo en un barrio de Granada, en Andalucía, al sur de España. Mi barrio es grande y muy céntrico. Por aquí pasan constantemente los medios de transporte, en particular el metro y varias líneas de autobús.

Hay muchas tiendas, cafeterías, gimnasios, restaurantes, etc. La verdad es que es un barrio muy popular donde es posible hacer muchas cosas. Vivo aquí desde el año 2019. Antes vivía en un pueblo pequeño. Al principio, lógicamente, el cambio fue bastante grande para mí y para mi familia. Ahora estamos bien adaptados y preferimos vivir en una zona con más opciones de entretenimiento y bien comunicada con el resto de la ciudad.

- 1** José Antonio vive en un barrio de gran tamaño.
- 2** Por el barrio pasan solo autobuses.
- 3** En el barrio hay dos restaurantes.
- 4** Antes José Antonio vivía en otro sitio.
- 5** Ahora José Antonio y su familia están habituados al barrio.